

Le premier ministre palestinien demande à l'Union Européenne de reconnaître l'État Palestinien



Ramallah, 4 avril, (RHC-PL).-Le Premier ministre palestinien, Rami Hamdallah, a appelé tous les pays de l'Union Européenne à reconnaître l'État de Palestine et à établir des liens diplomatiques avec lui.

Lors d'une interview avec Cristian Berguer, directeur pour le Moyen Orient de ce groupe régional, Rami Hamdallah, s'est référé à l'initiative française de convoquer une conférence internationale pour impulser le processus de paix entre la Palestine et Israël.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/89389-le-premier-ministre-palestinien-demande-a-lunion-europeenne-de-reconnaitre-letat-palestinien>



Radio Habana Cuba